
Concluye  primera  etapa  de
visorías para la liga femenil
de beisbol

IMAGEN: Cortesía

La Paz, Baja California Sur (BCS). Con resultados positivos
concluyó  la  primera  etapa  de  visorias  encaminadas  a  la
conformación de la primera liga de béisbol femenil en Baja
California Sur, proyecto impulsado por la asociación estatal y
Probeis, con el único fin de motivar a las mujeres a la
práctica de este deporte para generar un semillero que permita
a  futuro  la  representación  del  estado  en  los  torneos
nacionales  e  internacionales,  informó  el  Instituto
Sudcaliforniano  del  Deporte  (Insude).

El presidente de la Asociación Estatal de Beisbol en Baja
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California Sur, Juan Jesús Martínez Manríquez, dijo que se
cumplieron  las  expectativas  en  esta  primera  fase,  ya  que
fueron  alrededor  de  50  jugadoras  las  que  acudieron  a  las
evaluaciones que se realizaron en el estadio Ricardo Yuen Ham,
mostrando  habilidades  para  el  béisbol  no  obstante  la
inactividad que han tenido durante estos meses de la pandemia.

Martínez  Manríquez  dijo  que,  en  conjunto  con  Thalía
Villavicencio, coordinadora de béisbol femenil de PROBEIS y
Michael Cervantes, seguirán haciendo promoción para que más
jóvenes se integren al proyecto y poder conformar al menos 4
equipos para darle forma a la primera liga femenil en la
capital sudcaliforniana, para posteriormente ampliarlo a los
otros municipios del estado.

El dirigente señaló que por ahora no hay una fecha definida
para el arranque de la liga, porque primero se debe tener la
certeza  de  la  participación,  aunque  de  antemano  se  pudo
percibir el entusiasmo entre las jóvenes de diferentes edades
y eso puede ser el parteaguas para que en las siguientes
semanas se motiven algunas más para darle forma al proyecto.

También mencionó que las restricciones que prevalecen por la
emergencia sanitaria no permiten hacer un trabajo abierto,
pero hay que ir lentos pero seguros para cuando sea el momento
iniciar con la liga bien organizada y que sirva de modelo para
que  en  los  demás  municipios  se  pueda  promover  el  béisbol
femenil.


